

Unión La Calera presenta su nueva camiseta 2026 y recupera su histórico logo tras votación de hinchas

Unión La Calera dio a conocer “La Piel Cementera 2026”, su nueva camiseta titular para la temporada 2026, que reinterpreta el tradicional diseño rojo con influencia histórica y marca el retorno del emblemático escudo que los hinchas reclamaban desde hace años.

El club informó que el diseño fue elegido mediante una **votación que incluyó a todos los seguidores**, en una iniciativa orientada a fortalecer la relación entre la institución y su hinchada. La nueva armadura, confeccionada por la marca italiana **Givova**, combina elementos de nostalgia con un toque moderno, manteniendo los colores rojo y blanco característicos del equipo cementero.

Anuncio Patrocinado

Uno de los cambios más celebrados por los fanáticos es la reinstauración del **escudo tradicional** de Unión La Calera, el que había sido reemplazado en ediciones anteriores por un isotipo más corporativo que generó amplia polémica entre las barras y la fanaticada. El retorno de este símbolo histórico busca reforzar la identidad del club y su conexión con la afición.

La camiseta ya fue presentada oficialmente por el club en redes sociales, donde seguidores celebraron el diseño y la posibilidad de que la prenda rinda homenaje a temporadas memorables del club, tanto en el Campeonato Nacional como en torneos nacionales e internacionales.

Unión La Calera presenta su nueva camiseta 2026 y recupera su histórico logo tras votación de hinchas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La nueva indumentaria debutará en los primeros compromisos de **pretemporada y en el Campeonato Nacional 2026**, representando no solo un cambio estético sino también un símbolo del respaldo de la comunidad al proyecto deportivo del equipo dirigido por sus agrupaciones de hinchas.

Con este lanzamiento, Unión La Calera continúa su preparación para la temporada, apuntando a consolidar su rendimiento y afianzar su identidad dentro del fútbol chileno.

y tú, ¿qué opinas?